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 会⻑あいさつ  会⻑ 武⽥ 伸也 
皆さん、こんにちは。 
まず、会報をご覧になってくだ
さい。“体験ツアー”の写真を
ほんの⼀部ですが掲載されて
います。11 ⽉ 5 ⽇の例会で
「報告会」を⾏います。参加
⽣徒、⽣徒の保護者、学校
関係者の⽅々などをお招きし、
事業全般の報告を⾏います。 
例会場が変更になっており、

⽇と 20 ⽇は地区⼤会が開催されました。19

分出発で、当ホテル前を⼣

たちは

菅野典雄さんが講

時代に培われた社会的価値観の影

ではなくても ONLY ONE の精神

な報告です。表彰で RI 会⻑賞を頂きまし

は、岩下会員が講師を務める会員卓話です。

また開会点鍾が午後 6 時 30 分になっています。⼤勢の
出席者となりますようお願いします。 
さて、19
⽇は新札幌のホテルを会場に会⻑・幹事会、指導者育
成セミナーが⾏われました。 
そして、20 ⽇は朝の 7 時 30
鉄バスに乗り込み会場の江別市に向かいました。 
会場の江別市⺠会館は狭くて、第 7 グループの私
サブ会場に席を設けられていました。 
特別講演は福島県の飯館村村⻑の
師を務め、“「お⾦の世界」から「いのちの世界」へ”につい
て話されました。 
戦後から⾼度成⻑
響で、最近は信じられない事件が多発していると話し、
⽇本⼈が備える⼼の本質を取り戻さなければいけないと、
福島県の⽅⾔「真⼿」(までぃ)を紹介し、丁寧に、優しく、
しっかりとした価値観、⼈への思いやりを持つことが必要で
あると話していました。 
私も同感です。⼀等賞
が必要な社会を考える時が既にやって来ているような気
がします。 
もう⼀つ⼤切
た。6 年連続受賞です。彦坂直前会⻑に賞状を伝達し
たかったのですが⽋席されており残念ですが、事務局の壁

に 6 枚⽬の賞状を並べて掲げておきますので、どうぞご覧
ください。 
本⽇の例会
よろしくお願いします。 
 
  幹事報告    幹事 尾本 眞⼆ 

⼭梅吉記念館 ⽶⼭記念奨学会への特別寄付と⽶
への 100 円募⾦を⾏いましたのでご報告します。 

例会出席状況（2013 年 10 ⽉ 22 ⽇） 
会員数 34 名 
会員出席者数 20 名 
⽋席者数（内：無断⽋席）  14（0）名 
出席率 58.82 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  20 名 

前回例会 確定出席率（2013 年 10 ⽉ 15 ⽇） 
確定出席率（MU 含む） 79.41 ％ 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 武⽥伸也 / 副会⻑ 井上英幸 / 幹事 尾本眞⼆ / 会報委員会 委員⻑ 福島 ⼒
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁⽬ 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 

10 ⽉ 誕⽣⽉の会員 ※誕⽣会は親睦例会で⾏います。 
多賀   勲 会員 1942 年（昭和 17）11 ⽉ 3 ⽇⽣
古⽊ 克紀 会員 1947 年（昭和 22）11 ⽉ 2 ⽇⽣
成⽥ 宏明 会員 1966年（昭和 41）11⽉10⽇⽣
⽐原 隆志 会員 1968年（昭和 43）11⽉24⽇⽣

10 ⽉ ⼊会⽉の会員 
⿑藤 博司 会員 1990 年（平成 2）11 ⽉ 19 ⽇ 
坂井   治 会員 〃 
佐々⽊俊英 会員 〃 
⽩⽊ 松敏 会員 〃 
⾼塚 信和 会員 〃 
⼟居 栄治 会員 〃 
⽻芝 涼⼀ 会員 〃 
松坂 敏之 会員 〃 
武⽥ 伸也 会員 2004 年（平成 16）11 ⽉ 9 ⽇ 
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 ⽶⼭学友会より「2013 年度⽶⼭学友会定時総

）19：30〜21：30 

円 

国際奉仕事業の

 ⼩野照代様よりお⼟産

間例会（5 ⽇）会場変更のお

“千年希望の丘”体験ツアー報告会」を⾏い

）開会点鐘 18：30 

 

会・家族懇親会」のご案内 
○!⽇時：11 ⽉ 16 ⽇（⼟
○!場所：札幌東京ドームホテル 萩の間 
○!参加費：ロータリアン 8,000 円、家族 4,000
○!締切り：11 ⽉ 5 ⽇（⽕） 

 地区国際奉仕委員会より前年度
報告とお礼状、また今年度の国際奉仕事業内容に
ついて連絡がきています。 

 岩沼ロータリークラブ副会⻑
のお菓⼦をいただきました。事務局にございますのでお
召し上がりください。 

 11 ⽉第 1 週通常夜
知らせ 
「岩沼市
ます。体験ツアー参加者、保護者、学校関係者他ゲ
ストをお招きしますが、会場の都合により急遽、移動
例会とさせていただきます。 
○!⽇時：11 ⽉ 5 ⽇（⽕

※⾷事は 18：00〜18：30 におとりください。 
○!会場：ベルクラシック リアン（錦町 4-9） 

 各委員会報告・連絡   

ぐらいは経験したほうが良い

2510 地区ローターアクト委員会 委員⻑ 坂井 治 

是⾮ご覧いただきたいと思い

とで新会員研修を⾏わせていただきます。先ほ

⻑ 松坂 敏之 
0 ⽉ 11 ⽇体験ツアーの⾒

していませんで

が付かないで申し訳ありませ

会⻑エレクト ⽩⽊ 松敏 
先⽇ 19、20 ⽇に⾏われた
地区⼤会ですが、坂井会
員と共に⼀⽇⽬の指導者フ
ォーラムに参加して参りまし
た。内容は⼤変に濃いもの
で久しぶりになるほどと思う
事がありました。その後、Ｒ
Ｉ会⻑代理夫妻歓迎晩餐
会に出席して参りました。⼤
変重みのある晩餐会で⼀度
かなとこれもなるほどと思いました。 
 
第

以前報告をしましたが、10
⽉5、6⽇にローターアクトクラ
ブの北海道交流会ということ
で第 2500 地区と第 2510
地区の交流会がありました。
その時の様⼦を地区のホーム
ページにアップしていただきまし
たので、パソコンでホームペー
ジを⾒る機会がありましたら、
ます。 

先ほどから回覧でまわしておりますが、新会員研修委員
会というこ
ど幹事から会場変更の案内がありましたが、11 ⽉ 5 ⽇リ
アンでの報告会終了後に研修会を⾏いたいと思います。
会⻑、幹事にもご挨拶をいただきたいと思いますのでよろ
しくお願いします。幹事には是⾮最後まで出席していただ
ければと思います。 
 
社会奉仕委員会 委員

1
送りに朝早くから来ていただい
た⽅をご紹介
した。遅ればせながらお名前
をご紹介します。⽥⼝、今井、
尾本、坂井、髙⽊、彦坂、
⿑藤、清⽔会員、上野事務
局員の 9 名に朝の早いところ
に⾒送っていただきました。気
ん。また、岩沼からお⼟産を

買ってきました。千年希望の丘希望カレーです。先⽇お
話したにしきやさんのレトルトカレーです。絵柄が千年希
望の丘ということで売り上げの⼀部が千年希望の丘に寄
付されます。お帰りの際にお持ち帰り下さい。宜しくお願い
いたします。 
 
 10 ⽉誕⽣⽇祝い   

⾕ 俊尚 会員(昭和 41.10.4 ⽣れ) 
だ

歳になりま

笹
昭和 41 年⽣まれですから、
んだん私も⾃分の年もわかりに
くくなりましたが、47
した。まだまだ皆さんに⽐べて
若輩者ですがより⼀層精進し
てまいりたいと思っています。今
後ともよろしくお願いいたしま
す。 
───おめでとうございます!! 
 
 ニコニコ BOX    

副委員⻑ 菅原 百合⼦ 
⾕ 俊尚 会員：前回担当例会でしたが、⽋席してし

⼤活躍していただきました。誕⽣

進⾏：出席・ニコニコ箱委員会 
笹
まいました。岩下会員に
⽇祝いありがとうございます。 
⿑藤 博司 会員：私、 ⽇本⼩動物獣医師会動物
看護⼠委員会委員になったそうです(笑)。宜しくお願い
します。 
尾本 眞⼆ 会員：仕事で今⽇の例会途中で失礼し
ます。申し訳ありません m(__)m 
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⽩⽊ 松敏 会員：今⽇は岩下誠会員が講師の卓話
例会です。じっくりと楽しみながら聞きたいと思います。マー
君頑張ってください(^^) 

  
 
 本⽇のプログラム  
通常例会 
会員卓話“消費税増税とこれから

下 誠会員 

話というこ

る価値があると思

制」と

たので、最後
で話が出来ればと思います。少しつまらない話になって
まうかもしれませんが、そうだったのかと少しでも何か気づ

ます。 

と公

ています。中⼩企業の競争⼒をあ

法律⽤語になっているので後でみてみます。それ以

いる会社であれば、6 割増し 160 万円

数が上がらない限り、恐らく負担が増えて粗利を圧

「
の税制”」 
講師/岩
担当/ＳＡＡ委員会 委員⻑ 今井 章夫 
本⽇は、会員卓
とで⾮常に硬い内容ですが
聞いてみ
っております。では、「消費
税増税とこれからの税
いうことで岩下会員、宜しく
お願いします。 
 
 
講師 岩下 誠会員 
若⼲緊張しておりますが頑張って⽤意しまし
ま
し
きがあればよいなと思い

「消費税増税とこれ
からの税制」ということ
で、10 ⽉ 1 ⽇に消
費税を 5％から 8％
に増税すると安倍総
理から発表がありまし
た。税制調査会とい
うものを内閣、各党で
持っていますが、10
⽉ 1 ⽇⾃⺠党
明党が早くも税制改
⾰の⼤綱を出してき
げるという法案がいつ

通るかということにそれが⾮常に⼤きく関わっているような
状況です。普通であれば 12 ⽉末に税制改正の⼤綱が
出始めて年が明けて 4 ⽉ 1 ⽇から施⾏というのが今まで
の通例でしたが、恐らく前倒しで来年 1,2 ⽉あたりから施
⾏が始まるのではないかということで、今までの税制改正と
は種類が異なるのではという気配がしています。 
消費税引き上げのスケジュールは、平成 26 年 4 ⽉に

8％、平成 27 年 10 ⽉に 10％に恐らく引き上げになる
であろうと思われます。新税率の適⽤については、消費税
率引き上げ施⾏⽇以降に資産の譲渡等を⾏った場合、
これは
外、旧税率が適⽤される経過措置があります。それが指
定⽇というものになっていて平成 25 年 10 ⽉ 1 ⽇が指
定⽇です。9 ⽉ 30 ⽇までのものについは若⼲の経過措
置が設けられています。この指定⽇を境にして旧税率が
適⽤になるのか新税率が適⽤になるのかという違いが若
⼲出てきます。 
それから消費税の負担はどれだけ増えるのかということです。
ご⾃分の会社で 3％消費税が上がるとどれだけ消費税の
負担が増えるか試算されてみたでしょうか。これが意外と
びっくりするぐらい上がります。単純に消費税を年間で
100 万円収めて
まで上がります。来年に備えて資⾦を留保しながらやって
いただかないと最後にはお⾦がないという話になりかねませ
ん。 
消費税を転嫁することが出来ない事業への負担ということ
で、特に医療です。不動産賃貸でも居住⽤ですと⾮課
税の扱いですので、実質消費税を上乗せすることが出来
ません。特に医療系では報酬点数は決められているので、
その点
迫するという⾮常に苦しい状況になるのではと思います。 
なかでも、医師会が⾯⽩い提案をしております。医療では
売り上げは当然、社会保険診療報酬ですので消費税は
かかっていません。けれども⾼価な医療機器を購⼊する
場合は当然消費税を払わなければなりません。この状況
をなんとか解消したいと現⾏の消費税法では採⽤されて
いませんが、0％の消費税率の枠を設けてほしいという提
案をしています。0％の税率を⾏うと⾮課税ではないので、
仕⼊れにかかった諸々の消費税を逆に返してもらえるので
はないかという提案もされています。10％に上がった時に
は軽減税率を採⽤するのか、給付つき税額控除という 2
種類のどちらかが検討されていくのではないかと思います。 
軽減税率というのはＥＵ諸国では物によって税率が変わ

本⽇のニコニコ BOX 合計額 7,000 円
今年度 累計額 236000 円

- 3 - 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ  会報 第 1079 号    2013 年 10 ⽉ 22 ⽇（第 15 回例会） 

ってきています。例えば、イギリスではクッキーに⼊っている
チョコの有無で税率が変わります。カナダではアイスクリー
ムの個数によって税⾦がかかったりします。例えば、⽇本に
導⼊されたときに、⾷品の種類によって税率をどんどん変
えていってしまうと、我々、会社の帳簿を⾒ている⽴場とし
ては、出来れば避けてほしいところです。 
消費税は逆進性があります。例えば、1 千万円と 3 百万
円の所得がある⼈が 5 百万円の⾞を買いたいとします。
現⾏でいくと 25 万円の消費税がかかってきます。1 千万
円の⼈と300万円の⼈が負担するのとでは、所得に対す
る消費税の割合が⾼いのではないかと思います。⼀般的

課税すべきタイミングがきたと捉えて

いつだったか

府にある政府税調を優先させてくるであろうと思われ

く 1 ⽉下旬〜2 ⽉

のではと⾔われています。中⼩企業はなかなか⼤き

な⾷料品も含めて所得が低ければ低いほど、消費税の
負担割合が⾼いというのが消費税の難しいところだと⾔わ
れています。これを解消するために、給付付税額控除、
確定申告をした時に税⾦を戻すという取り組みも考えら
れています。何が問題かというと、税法の根幹にあるのは
⽇本国憲法です。憲法 30 条に国⺠は納税の義務を負
うと書かれています。ということは、収めていない税⾦をくに
が返すというのはそもそも憲法違反なのではないかという
学者の意⾒も出ています。給付付税額控除をやっていく
上にあたっては、そのようなところまで変えていかなければ
ならないのではという意⾒も出ています。これからの関⼼
事になっています。 
資産の譲渡等については、棚卸資産、固定資産、物を
引き渡すもの等、物を最終的にいつ引き渡すかによって
消費税は変わってきます。サービス（⼈的役務）が完了
した時、賃貸契約では⽀払い⽇を受けた⽇に消費税の
資産の譲渡等として
います。先ほども経過措置の話をしましたが、旅客運賃な
どは施⾏前に運賃を⽀払って、施⾏⽇以降乗⾞する場
合は旧税率を適⽤するとか、電気・ガス・⽔道料⾦など
施⾏⽇の属する⽉末までに料⾦が確定するものは旧税
率となってきます。⽀払った時に経費で落としている場合
には 3 ⽉ 31 ⽇か 4 ⽉ 1 ⽇かで税率が変わるのできちん
としていかなければなりません。カードの決済についても同
様です。事務負担が⾮常に多くなるのではと思います。

⼯事の請負や資産の貸付についても指定⽇の前⽇まで
に契約を締結したかどうかで変わってきます。 
例えば、⼯事の請負契約についても、指定⽇（10 ⽉ 1
⽇）までに契約を締結してたとえ資産の譲渡等が 8％の
時期に⾏われても 5％です。指定⽇を越えて契約の締
結をして 4 ⽉ 1 ⽇以降に資産の譲渡等があった場合は
8％です。請負の契約をした場合は、契約が
というのが⼤事になってきます。資産の貸付についても、契
約がいつ⾏われ、貸付の回収がいつだったのか。指定⽇
の前⽇までに契約をして貸付を施⾏⽇前に回収したとき
は 5％で良いです。契約をして、貸付は施⾏⽇を越えて
開始されるときは 8％が適⽤になります。指定⽇を越えて
契約をして、貸付が開始したときは 5％の期間は 5％、
8％の期間は 8％となります。安倍総理が消費税を上げ
ますと 10 ⽉ 1 ⽇に発表した時には、既に指定⽇を経過
していたので消費税が上がるのだろうかという状況の中で
諸々の契約がなされています。 
当事務所は⼤和ハウス⼯業と提携しておりまして、相続
対策を含めアパートを建てる⽅が⾮常にいらっしゃいます。
9 ⽉末までひっきりなしに営業の⽅が施主さんを連れて来
て契約をさせたいということで、シミュレーションをしていまし
た。 
こういったことで消費税が既に⾛り始めて、これからどのよう
な税制が始まるのかということで、与党が税制改⾰の⼤
綱を出してきています。通例であれば、⾃⺠、公明の出し
た税制⼤綱が国会を通ると思われますが、安倍総理が
内閣
るので、政党と政府税調の間でどういうやり取りがされるか
⾮常に興味が湧いてくるところです。 
基本的な考え⽅は 4 つに分かれるのではないかと思いま
す。 
⼀つは⺠間投資を活性化させるための税制措置。これは
通常の年度会計から切り離して前倒しで決定する事に
なります。来年の 4 ⽉を待たずに恐ら
に法案が通り、それ以降施⾏⽇をもってこの改正がスター
トする
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な投資をすることは出来ません。中⼩企業は⾚字法⼈も
多いと⾔われていますので、税額控除をすることにどれほど
のメリットがあるのかわかりません。それに対し、投資減税
がインセンティブとなりにくい側⾯があるので、補助⾦を中
⼩企業向けの設備投資⽀援に重点化するという対応も
検討するとなっています。 
もう⼀つは既にスタートしていますが、所得拡⼤促進税制
です。これは要するに賃⾦を上げろ、上げたら優遇をする
というものになります。400 社に対するあるアンケートで、
法⼈税が減税になったら賃⾦を上げるという企業がわず
か 2％ぐらいしかありませんでした。当たり前と思いますが、

税率の在り⽅について今後、速やかに検

バブル崩壊、リーマンショックを経験して会社がいつどうなる
かわからないような経営を続けていく中で、簡単に賃⾦を
上げるというのはリスクが⼤きいです。⾮常に難しい政策だ
と思います。 
もう⼀つは復興特別法⼈税です。法⼈税に対して 10％
徴収されています。1 年前倒しで廃⽌を検討して 12 ⽉
中に結論が出ます。復興特別法⼈税は無くなりますが、
復興特別所得税は無くならないであろうと思われます。
法⼈税の実効
討を開始するとされていますので、これは税率が下がるか
どうかはわからないという状況です。 
───この他、今後のスケジュール、対応などについて説
明していただきました。 
 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⻑ 尾本 眞⼆ 

通常夜間例会「宮城県岩沼市
千年希望の丘”体験ツアー 報告会」です。会場はベ

歳市錦町 4-9）、担当は社会奉

次回 10 ⽉ 29 ⽇（⽕）は休会です。次々回例会は 11
⽉ 5 ⽇（⽕）、移動
“
ルクラシック リアン（千
仕委員会です。 
 
 新千歳空港国際線ターミナル 募⾦箱  
── 例会終了後、新千歳空港国際線ターミナル設置
募⾦箱浄財の種類選別作業を⾏いました。 

 SCHEDULE  

ロータリー財団⽉間 ■世界インターアクト週間 ■創⽴記
念⽇(1990.11.19) ■指名委員会選出 

 

11
⽉

5 ⽇

午後 5 時 場所/ベルクラシックリアン定例理事会
移動通常夜間例会「体験ツアー報告会」[担当/社会奉
仕委員会(松坂委員⻑)] 例会場/ベルクラシックリアン
(平安閣) ⾷事/午後 6 時〜6 時 30 分の間にお済ませ
ください 
新会員研修会 午後 7 時 30 分 例会場 ※⼊会 3 年
以内の会員対象 [担当/新会員研修委員会(坂井委
員⻑)]  場所/ベルクラシックリアン 

12 ⽇ 通常例会「奨学⽣ 畑村奈津⼦さんを迎えて] [担当/地
区奨学⾦委員会(⻫藤委員⻑)] 

19 ⽇
親睦夜間例会 「創⽴記念 in ⽀笏湖][担当/親睦
活動委員会(笹⾕委員⻑、⾼⽊副委員⻑、岩下委
員)] 

21 ⽇ 千歳ローターアクトクラブ 例会 
26 ⽇ 通常例会「未定] [担当/会⻑エレクト]

12
⽉

家族⽉間 ■年次総会 ■次年度理事指名･選出 ■クリス
マス家族会 

3 ⽇ 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「年次総会」[担当/理事会]

10 ⽇

通常例会「卓話 千歳市⺠の法律相談〜弁護⼠のでき
ること、できないこと 講師/千歳法律事務所 弁護⼠ ⾼
⽥周⼀郎様」 [担当/会員増強委員会(井上委員⻑、
⾼塚副委員⻑)] 

17 ⽇
親睦夜間例会 「クリスマス家族会] ※会員家族出席
例会 [担当/親睦活動委員会(笹⾕委員⻑、⾼⽊副委
員⻑、岩下委員)] 

24 ⽇ 休会（定款第 4 条第 1 節） 
31 ⽇ 休会（法定休⽇に準ずる/⼤晦⽇）

1
⽉

■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告
/7 ⽇ 親睦夜間例会 「新年交礼会][担当 親睦活動委員

会(笹⾕委員⻑、⾼⽊副委員⻑、岩下委員)] 
14 ⽇ 移動例会「厄除け/千歳神社] [担当/幹事]
16 ⽇ 千歳ローターアクトクラブ 例会 

/21 ⽇ 通常夜間例会「上半期活動・会計報告」[担当 理事
会] 

28 ⽇ 通常例会「未定] [担当/クラブ研修、新会員研修委員
会(坂井委員⻑)] 

2
⽉

世界理解⽉間 ■ロータリー創⽴記念⽇・世界理解と平和の⽇
会 ■雪⾒酒 

4 ⽇ 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

11 ⽇ 休会（法定休⽇/建国記念⽇） 

18 ⽇ 親睦夜間例会 「雪⾒酒][担当/親睦活動委員会(笹
⾕委員⻑、⾼⽊副委員⻑、岩下委員)] 

20 ⽇ 千歳ローターアクトクラブ 例会 

25 ⽇ 通常例会「未定] [担当/地区国際奉仕委員会(⽥⼝副
委員⻑)] 
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